

# Laris Manis! Mitsubishi Xforce Bikin Kejutan di IIMS 2025, Terjual Ribuan Unit

Category: Otomotif

written by Redaksi | 07/03/2025



**ORINEWS.id** – PT Mitsubishi Motors Krama Yudha Sales Indonesia (MMKSI) yang berpartisipasi dalam ajang Indonesia International Motor Show (IIMS) 2025 pada 13-23 Februari 2025 di JIExpo Kemayoran, Jakarta membuahkan hasil positif. PT MMKSI berhasil mengantongi hasil yang memuaskan dengan mencatat 2.389 SPK, yang melebihi target yang ditetapkan.

Setelah Mitsubishi Xpander, Mitsubishi Xforce menjadi salah satu model dengan kontribusi besar. Tampilan eksterior Mitsubishi Xforce sebagai Sport Utility Vehicle (SUV) didesain untuk gaya modern menawarkan perpaduan desain futuristik, performa tangguh, fitur inovatif, yang membuatnya jadi pusat perhatian.

Sektor perwajahan Mitsubishi Xforce mendapat desain ikonik Dynamic Shield Mitsubishi Motors yang disempurnakan sehingga terlihat modern, kokoh, serta berperforma tinggi. Macro Grain

Side Door Garnish, yakni struktur dengan desain seperti bentuk sarang lebah yang terdapat di sisi samping bawah melambangkan kekokohan dan keandalan sebuah SUV.

Iconic T-Shape Headlight yakni bentuk lampu utama yang unik sesuai dengan lekuk bodi yang futuristis, namun dibarengi fungsi penerangan yang secara maksimal, memastikan jarak pandang lebih luas di malam hari. Lampu belakang yang dilengkapi LED dirancang menarik secara desain, serta mudah terlihat oleh pengendara lain dan pejalan kaki.

Presiden Direktur MMKSI Atsushi Kurita menyampaikan, Mitsubishi Xforce menawarkan kombinasi ideal antara efisiensi dan performa dengan eksterior yang tangguh namun elegan, interior luas serta teknologi yang intuitif. "Mitsubishi Xforce merupakan kendaraan yang sesuai dengan kebutuhan dan gaya hidup pengguna modern," tuturnya.

Mitsubishi Xforce menawarkan desain stylish dan elegan, yang didukung keselamatan ketika berkendara. Pada varian tertingginya, Mitsubishi Xforce Ultimate with Diamond Sense dilengkapi beberapa fitur, seperti Rear Cross Traffic Alert (RCTA).

Fitur ini membantu pengendara saat hendak keluar parkir dengan kondisi mundur, dengan memberikan notifikasi di Digital Driver Display saat ada objek atau kendaraan lain melintas yang muncul. Fitur Blind Spot Warning (BSW) akan ada notifikasi lampu berwarna oranye di bagian spion ketika ada kendaraan lain di area samping yang tidak terlihat, sehingga pengendara bisa lebih berhati-hati sebelum pindah jalur atau berbelok.

Active Yaw Control menjadi salah satu salah satu fitur andalan Mitsubishi Xforce, yang digunakan untuk meningkatkan keamanan ketika menikung. Caranya adalah dengan mengontrol rem dan ban kendaraan agar tetap stabil. Dengan fitur ini, pengemudi dapat menikung dengan lebih percaya diri.

Xforce Ultimate DS sebagai varian tertinggi juga dilengkapi dengan fitur-fitur canggih untuk mencegah kecelakaan dan kenyamanan selama berkendara. Fitur-fitur ini menjadi keunggulan Xforce Ultimate DS dibanding kompetitor lainnya. Berikut fiturnya:

- Forward Collision Mitigation (FCM) system dapat membantu mencegah benturan depan dan meminimalisir dampak jika terjadi benturan. Fitur ini memberi notifikasi dan peringatan melalui Digital Driver Display.
- Cruise Control Adaptif yang berfungsi pendukung saat berkendara di jalan raya, dan membantu pengemudi mempertahankan kecepatan dan jarak aman dengan kendaraan di depan saat perjalanan jauh atau kondisi jalanan padat. Fitur ini memberi notifikasi kepada pengemudi melalui Digital Driver Display untuk segera maju mengikuti kendaraan di depan.
- Auto High Beam (AHB) secara otomatis menyesuaikan lampu low beam atau high beam dengan mendeteksi pencahayaan sekitar dan keberadaan kendaraan lain di depan.
- Sensor hujan otomatis, secara otomatis mengaktifkan dan menyesuaikan kecepatan wiper saat hujan, menjaga visibilitas tanpa mengganggu fokus pengemudi.

#### Mitsubishi Xforce Makin Mudah Dikendarai

Mitsubishi Xforce memiliki karakter stylish dan robust, desain SUV autentik, dan menyuguhkan bodi yang berukuran compact, menawarkan handling yang sangat baik, kenyamanan serta utilitas fitur seperti interiornya yang luas dan berbagai ruang penyimpanan.

Kendaraan ini memberikan rasa aman dalam pengendalian serta dalam berbagai cuaca dan kondisi jalan, sekaligus menghadirkan kegembiraan dalam kehidupan sehari-hari. Berikut keunggulan Mitsubishi Xforce yang bisa menjadi teman perjalanan tangguh:

## 1. Ground Clearance Tinggi

Mitsubishi Xforce dengan dimensi 4.390mm x 1.810 mm x 1.660 mm, memiliki ground clearance yang tertinggi di kelasnya, yaitu 222 mm. Desain ini membuat mobilitas mobil terasa lebih mulus serta minim guncangan ketika mobil melewati jalan yang bergelombang. Selain itu, dengan ground clearance tersebut juga lebih leluasa menempuh wilayah-wilayah perbukitan atau berlubang.

## 2. Small Turning Radius

Selain itu, Xforce memiliki Small Turning Radius. Berkat fitur itu radius putar kemudi kecil hanya 5,2m, memungkinkan untuk bermanuver dan berbelok lebih mudah dalam area terbatas. Xforce juga dibekali teknologi Well-Tuned Suspension, yang membuat suspensi XForce menjadi yang terbaik di kelasnya. Well-Tuned Suspension membuat suspensi Xforce nyaman saat dikendarai di berbagai medan dan Menambah kenyamanan berkendara.

## 3. Empat Pilihan Driving Mode

Saat road trip pengemudi seringkali menemukan rute-rute yang menantang. Namun Mitsubishi Xforce menyediakan empat driving mode yang bisa membuat berkendara terasa lebih mulus. Empat driving mode itu adalah Normal untuk jalan biasa atau aspal, Mud untuk jalanan yang becek atau berlumpur, Gravel untuk jalanan yang penuh berbatu, serta Wet untuk jalanan licin dan basah.

## 4. Mesin Bertenaga dan Efisien

Gesitnya Mitsubishi Xforce didukung respons mesin dan transmisinya. Untuk diketahui, mesin mobil ini bisa mengeluarkan tenaga hingga 104 hp di 6.000 rpm dan torsi 141 Nm. Menyalip kendaraan lain, berakselerasi, bahkan menanjak bukan hal sulit untuk dilakukan mesin ini. Apalagi dengan dukungan transmisi CVT terkini, nilai efisiensi yang dicapai

Xforce juga menggembirakan.

## 5. Bagasi Terluas

Dengan kapasitas hingga 480 liter, Mitsubishi Xforce memiliki bagasi terluas di kelasnya. Hal ini membuat lebih leluasa dalam membawa barang bawaan. Apalagi bagasi sudah dilengkapi dengan fitur Hands-free Power Liftgate yang serba otomatis, yang memungkinkan akses bagasi lebih mudah dengan sensor gerakan kaki. Selain itu terdapat banyak laci penyimpanan di seluruh kabin, termasuk chiller box untuk menjaga minuman tetap dingin.

## 6. Head Unit Informatif

Head unit Mitsubishi Xforce Menampilkan visual informatif dan jelas dengan dukungan layar seluas 12,3 inci, dengan konektivitas Android Auto dan Apple CarPlay nirkabel. Terdapat 12 informasi sekaligus dalam satu layar, mulai dari persentase injakan rem, temperature coolant, input bahan bakar minyak (BBM) dalam satuan cc/s, hingga barometer dan suhu luar ruangan. Tak perlu khawatir kehabisan daya HP selama perjalanan, Xforce dibekali Smartphone Wireless Charger untuk pengisian daya baterai secara wireless.

## 7. Sistem Audio Premium

Entertainment system dari head unit Mitsubishi Xforce didukung dengan 8 speaker dari Dynamic Sound Yamaha Premium. Baik untuk mendengarkan musik atau menyetel video, suara terdengar jelas dan jernih tanpa harus memasang volume terlalu besar. Selain itu, ada empat preset equalizer yang bisa disesuaikan untuk mengatur output suara, yaitu Signature, Lively, Powerful, dan Relaxing yang bisa dipilih sesuai selera untuk menemani perjalanan liburan.

## 8. Kualitas Udara Terjamin

Mitsubishi Xforce dibekali Dual-Zone Auto Climate Control

dengan teknologi Panasonic Nanoe-X™, yang dapat menghambat bakteri dan virus. Udara di dalam kabin pun terasa lebih segar dan bersih. Suasana kabin pun terasa mewah dengan adanya Ambient Lighting. Pengguna Xforce pun semakin dimanjakan dengan Seat Comfort with 8-step reclining, yang memberikan kenyamanan pada penumpang

## 9. Console Side Pocket

Console Side Pocket pada bagian bawah dekat konsol transmisi berfungsi untuk menaruh berbagai barang. Sedangkan Floor Center Console Box with Armrest and Cooling Function, agar minuman tetap dingin selama perjalanan. Ditambah lagi adanya Synthetic Leather with anti Temperature Rise Function, yang dirancang agar temperatur tetap nyaman meski dalam keadaan panas

Dengan perpaduan desain futuristik, performa tangguh, dan future inovatif, tidak heran jika Mitsubishi Xforce yang dibanderol Rp426.350.000 wajib menjadi pilihan. Tunggu apalagi yuk rasakan sensasi berkendara bersama Mitsubishi Xforce dan nikmati sederet promo menariknya. Jangan lewatkan kesempatan ini, beli Mitsubishi Xforce sekarang juga